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伊予三島ロータリークラブ

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度国際ロータリー会長　Shekhar-Mehta （シャカール・メータ）

ロータリー情報委員会

委員長　竹 本 哲 也
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第３２７７回

　歴代委員長方針を紹介。

　今年の委員会予定を伝え、入会浅い会員からベテラン会員の中から指名させ

ていただきそれぞれのロータリー感を述べてもらった。

　入会以前は、前社長が所属しておりましたのでクラブ自体の存在を知ってい

る程度のものでした。仏教に「因縁生起」という言葉がありますが、この因に

桂委員長とのご縁が作用して入会に至ったのかなと感じております。

　入会後は親睦委員として活動しますが現況下では旅行もできず残念でした。

しかし独特の「卓話」を経験させて頂きました。港の歴史と題しながら港の話

に殆ど触れることなくお話できていないのでぜひまた機会を賜ればと存じます。

ロータリーは「奉仕」と考えておりましたが、廣畑富雄様の冊子を拝読して英語の service を「忠恕」

すなわち他者への思いやりと訳すことで理解が進みました。古来より「天の時は地の利に如かず、地

の利は人の和に如かず」や「和を以て貴しとなす」との言もあり、人の和が尊重されております。皆

様と親睦を深めさせて頂く事で利他的な精神を養い、これを商売に活かせればと考えます。

＜入会前の印象＞

　よく標語の書いてあるでっかい看板とか見たことがあり多少認知していまし

たが、ロータリークラブ、ライオンズクラブとかは、年配の方（60 歳前後以上）

が入っておられる会で、主にご飯食べてお金をどこかに寄付する団体だと思っ

ていました。当然、自分には当分縁がないだろうとも。

＜入会後の印象＞

　「昔と比べて変わった」と言っていただいたこともありますが、顔見知りの方も多く、とても楽し

くいろいろな方と交流を深められる会だなぁと感じました。ただし、いまだに会費等は正直高いと感

じています（笑）。

＜RC の良いところ＞

　「ロータリーは世界をつなぐ」という言葉がありますが、過去入っていた JC なども世界的つながり

はあるものの、それ以上に世界とのつながりを感じる組織だと思います。

「良いところ」と最初に言われてぱっと浮かんだのが、「良き隣人」という言葉でした。正確には新約

聖書中にある「善きサマリア人のたとえ」ということなのですが、簡単に言うと、職業や人種などに

関係なく目の前に困っている人がいれば自分ができる範囲で助けることが正しいことである、という

話です。ロータリーの活動はまさにそこに当てはまるのではないかと思いますし、何よりも素晴らし

いところだと思っています。

森 川 紘 太 郎

『私のロータリー観』

『私のロータリー観』

川 崎 直 人

　加入前にはロ－タリ－クラブについてはほとんど知らなくて、当時の井原伸会

長さんから平成 29 年 1 月 20 日に 2 月 3 日に見学に来て下さいと誘われて、初め

て例会の見学を山中泰典さんと一緒に致しました。

　井原伸会長さんからの話では当初見学だけの予定でしたが、いつの間にか入会

することになっていましたので恐縮したのを覚えています。

  平成 29 年 2 月 17 日に正式に伊予三島ＲＣに加入してからは当時ＳＡＡの中野

哲さんに色々と教えていただきました。

　入会後に会員との親睦を深める大きな行事は中野哲親睦委員長さんが企画された平成 29 年 9 月 26 日

の RC 京都親睦旅行の下見でした。

　中野親睦委員長さん、秋山さん、植村さん、兵頭さん、白田さん、渡邊の 6 名で京都旅行の下見をし

て来ました。

　ホテルや食事、お酒のチェック、観光地視察の配分時間等の心配りを中野親睦委員長さんがされてい

るのを見て感心したのを覚えています。

　ロ－タリ－クラブの活動の根幹はロ－タリアン同士の親睦があってこそだと思います。

　伊予三島ＲＣへの入会は単なるきっかけに過ぎませんが、自分にとっては伊予三島ＲＣの活動でたく

さんの人々と出会って、交流を通して人生の楽しみを何倍にもしてくれるものだと確信をしています。

　今後もロ－タリ－クラブの活動、親睦ゴルフと様々な方面で頑張りたいと思っていますので皆さんご

指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

　最後に、井原伸会員増強・職業分類委員長さん、伊予三島ＲＣに誘っていただいて本当にありがとう

ございます。感謝しています。　

渡 邊 吉 和

『伊予三島ロ－タリ－クラブの会員になって』



第３２７７回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　 　令和 3 年 12 月 10 日

開会　今村定生　会長

出席報告　 
　出席会員（３５名中）　　　　　　  ３１名
　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名
　出席率　　　　　　　　　　９１．１８％
　第３２７５回修正出席率　　９１．１８％

会長の時間
○結婚記念日御祝
　大西英彦　御夫妻（３６年）

幹事報告

例会行事
ロータリー情報委員会
　竹本哲也　委員長

ニコニコ紹介
竹本哲也Ｒ情報委員長～
　今日の担当はロータリー情報委員会です。発表
を依頼された会員の皆様よろしくお願いします。

桂　髙司君～
　今朝服を着替えた時バッジを忘れました。歳を
感じる今日この頃です。

大西英彦君～
　12 月 4 日  晴天の中無事ホールインワンコンペを
開催させて頂きました。感謝 !!

森川紘太郎君～
　ロータリーコンペ以降ここ数回、ゴルフにおい
て準優勝・準優勝・準優勝・優勝と続いております。
ラッキーが続いていますが、ひとえにお誘い頂け
る皆様方、そして心良く送り出してくれる妻のお
かげだと思っております。明日も優勝目指して頑
張ります。

結婚記念祝～大西英彦君

会長年頭所感
クラブアセンブリー

　  1月7日プログラム予定

休　　　　会

　12月31日プログラム予定

　伊予三島ロータリークラブに平成２５年９月に入会して８年、入会当初は何

も分からず、何も考えずに毎週の出席することだけを目標にしていたと思いま

す。しかし、回を重ねる毎にそういう考えは無くなり、今まで知らなかった会

員の皆さんとの交流が楽しくなり、毎週が充実してきたと思います。この思い

を伝えようと心当たりの人物があれば声がけをし、１人だけでも仲間を増やそ

うとしている自分に「何か変わったのかな」と不思議に思うのと同時に家人もそう思っているに違い

ありません。私のこれからは長くないかもしれませんが会員の皆さんと共に志を同じくする者を増や

し、伊予三島ロータリークラブが増々の発展する事を願ってやみません。

伊予三島ロータリークラブに思うこと

桂 　 髙 司
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